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前三季度全市GDP增9%
达2378.8亿元 经济回升速度逐季加快

本报讯（记者 卢文军 实习生 李璐
琼）今年以来，随着国家应对国际金融
危机、刺激国内经济的各项宏观经济
政策与措施的贯彻落实，全国经济呈
现止跌回升迹象。在全市共同努力
下，前三季度，我市经济回升速度逐步
加快。

初步核算显示，全市前三季度
GDP达2378.8亿元，同比增长9.0%，比
上半年经济增速加快 1.7 个百分点。
其中，第一产业增加值85.4亿元，同比
增长 3.7%；第二产业增加值 1270 亿

元，同比增长 7.1%；第三产业增加值
1023.4亿元，同比增长12.0%。

经济增长率逐季加快。今年第一
季度经济增长 4.4%，第二季度增长
9.9%，第三季度增长11.7%，经济回升
速度加快。其中总量占据半壁江山的
工业经济发展对经济增长起到举足轻
重的作用。今年以来，工业增加值增
速由一季度下降3.1%，到二季度增长
3.8%，三季度达到 11.7%，与当季
GDP增长持平。

建筑业、房地产业、金融业高速增

长。第三产业对经济增长的贡献率
为 54.2%，分别高于第一产业、第二产
业贡献率 52.8 个、9.8 个百分点。第
三产业拉动经济增长 4.9 个百分点，
快于第二产业拉动经济增长4.0个百分
点的步伐。

市统计局有关人士认为，在国际、
国内经济仍在低位的大环境下，我市
一方面应继续加大投资力度，大力调
整产业结构；另一方面应有效地促进
居民与政府消费，才能保证今后经济
持续、稳步、高效增长。

首届动漫论坛硕果盈枝
■昨晚完美谢幕 ■22个动漫产业项目成交，引资4.71亿

本报讯（记者 党贺喜）为期两天的
第一届中国（郑州）国际动漫论坛暨 2009
中国（郑州）国际动画节目交流会昨晚完
美谢幕。

文化部文化产业司副司长李小磊，中
国动画协会秘书长李中秋，省文化厅副厅
长郭书城，市委常委、宣传部部长丁世显，
世界动画协会副会长尼尔森、美国华特迪
士尼三维动画总监凯文·盖格，世界动画
协会执行董事威廉·丹尼斯等200多位国
内外嘉宾出席闭幕式。

短短两天的论坛，取得了一系列丰硕
成果，与会动漫精英参观考察，发表演讲，
洽谈合作，并同步在绿城广场和国际会展
中心举行动漫大赛和动漫节目表演。

在昨晚的闭幕式上，中国动画协会秘
书长李中秋宣布，世界动画协会中国分会
河南办事处成立，并和世界动画协会副会
长尼尔森共同把郑州动漫产业基地匾牌

授予惠济区委书记张俊峰；美国华特迪士
尼三维动画总监凯文·盖格宣布国际动漫
商业联合会筹委会成立，总部设在郑州；
世界动画协会执行董事威廉·丹尼斯宣读
国际动漫产业发展《郑州·惠济宣言》（详
见6版），宣言郑重宣布，中国动漫论坛每
两年举行一次，会址在郑州；世界动画协
会副会长尼尔森、中国动画协会理事马克
宣先后代表与会者发言。

丁世显在致辞中代表市委、市政府和
本届动漫论坛组委会，向参加本次活动的
各位来宾和朋友表示感谢。他说，本届动
漫论坛以“畅享动漫、创意郑州”为主题，
规格高、地域广、影响大，它的成功举办不
仅为国内外动漫界高层人士提供了对话、
交流的平台，为动画节目宣传展示、营销
推广创造了良机，而且搭建了本地动漫企
业与国内外动漫业界合作发展的桥梁，标
志着郑州市动漫产业在与国际动漫产业

的交流合作中迈出了崭新的一步。
晚 7：30，文化部文化产业司副司长李

小磊宣布第一届中国（郑州）国际动漫论坛暨
2009中国（郑州）国际动画节目交流会闭幕。

本报讯（记者 党贺喜）昨日上午，作
为“中国（郑州）国际动漫论坛”重要活动之
一的“动漫产业项目推介会”在黄河迎宾
馆举行。在承接动漫产业转移中，郑州所
具有的独特区位优势和发展潜力，“成全”
22个项目握手成交，引来资金4.71亿元。

在动漫项目推介会现场，河南惠济经
济开发区管理委员会分别与河南省城市
规划设计研究院有限公司、郑州漫漫看文
化传媒有限公司、郑州索易动画有限公司
正式签约，郑州雪孩子动画制作有限公司
分别与中视锐创有限公司、中华卫视电视
集团股份有限公司签订《雪孩子》系列动
画片协议，河南华豫兄弟动漫制作有限公
司与魔力饺子国际文化传媒有限公司、

MAKE ME公司签署协议。惠济经济开发
区负责人点评说，这次签约，既有入驻园
区的生产制作项目，又有动漫产品交易播
放项目，这对郑州动漫产业站稳脚跟、提
速提质、扩大交流和拉长产业链条具有极
大的综合效应。

副市长刘东出席推介会。
本报讯（记者 党贺喜）在昨日上午举

行的动画节目交流洽谈会上，共达成35个
合作意向，意向合作金额2.45亿元人民币。

昨日10：00，黄河迎宾馆，三个会议室
既是影视展播厅又是洽谈商务室。大屏
幕上，《彩色鬼吹灯》、《雪孩子系列之拯救
家园》、《百万机器园》等精彩动画片片段
依次播出，来自北京、上海、厦门、苏州、天
津以及郑州等的 15家动漫业界同行，带
着 28 个各自的拿手作品分别亮相洽谈
会，中外客商边欣赏边洽谈，当场达成 35
个合作意向。

郑州航院庆祝
建校六十周年
目标：更名为郑州航空大学

本报讯（记者 郭在伟 通讯员 葛畅）昨日上午，郑州航空
工业管理学院举行建校60周年庆祝大会。省市领导王菊梅、
徐济超、胡荃等出席会议。

1949年 10月 21日，郑州航空工业管理学院的前身——
平原省立财经学校在平原省省会新乡市成立，担负起为国民
经济恢复和建设培养经济管理干部的光荣任务。1999年，学
校隶属关系发生改变，由航空工业总公司主管转变为中央与
地方共建，以河南省管理为主。目前，该校已成为拥有 46个
本科专业的综合性本科院校，先后为各条战线尤其是国防工
业培养输送各类人才10余万名。

据介绍，更名为“郑州航空大学”，是郑州航院今后一个时
期的奋斗目标。为此，该校将实施两步走战略，用 3～5年时
间，做好更名大学的准备，再用3年左右时间实现这一目标。

加快推进固态
照明基地建设

赵建才昨现场办公
本报讯（记者 陈锋 侯爱敏）昨日下午，市长赵建才带领

市直有关部门来到高新区，就郑州市固态照明产业化应用示
范基地项目建设的相关问题现场办公。赵建才要求，固态照
明基地项目要加快推进，以高效率抢占行业发展制高点。

郑州市固态照明产业化应用示范基地项目，由河南省LED
行业龙头企业生茂光电科技股份有限公司为主承建，项目总投
资20亿元，一期投资11.7亿元。项目建成后预计可实现年销售
收入83.8亿元，实现利税7.2亿元。该项目是建设国家河南省光
机电产业基地的重要支撑。今年，科技部在大连启动“十城万
盏”半导体照明应用工程，以推动半导体照明产品的使用，并
选定21个城市作为试点，我市是其中之一。（下转第三版①）

本报讯（记者 王晋晋 通讯员 胜
利 郑兰）反贪干警集中办案两个月
以上的要设立临时党支部；遇到说情
或者其他干扰时，要及时向其上级报
告……昨日，记者从市检察院反贪局
了解到，为防止违规违法办案情况的
发生，近日，市检察院反贪局制定出
台了《郑州市检察机关反贪部门执法
办案内部监督规定（试行）》，进一步
规范检察干警的执法行为。这一规

定得到了市领导王文超、赵建才、马
懿和王璋的批示及肯定。

据了解，《规定》对主管检察长、
反贪局长、干警在履行执法办案内
部监督职责时的职责进行明确划
分，规定不得有以下 15 种行为：违
反线索统一管理的规定，未经批准
擅自查案或瞒案不报、压案不查
的；侵犯举报、控告、申诉人合法权
益，或者泄露、隐匿、毁弃控告申诉

材料的；违法违规剥夺、限制诉讼
参与人人身自由，或者违反办案安
全防范规定的；非法搜查，违法违
规查封、扣押、冻结追缴款物，或者
违法违规处理查封、扣押、冻结追缴
款物及其孳息的；违法违规采取、变
更、解除、撤销强制措施，或者超期
羁押犯罪嫌疑人、被告人的；刑讯逼
供、暴力取证，或者以其他非法方
法获取证据的；（下转第三版④）

嵩山旅游发展再添引擎

登封与港中旅
签署合作协议
本报讯（记者 李晓光）昨日上午，鲜花与掌声

中，登封市政府与中国港中旅集团在登封正式签
署战略合作框架协议书。这标志着登封市与港中
旅集团的战略合作取得实质性进展，登封文化改
革发展试验区正式拉开帷幕。市长赵建才、港中
旅集团公司董事长张学武参加了签约仪式。

此次双方框架协议的签署，将为登封文化旅
游产业的发展提供强大动力。根据框架协议，双
方将成立合资公司，在嵩山风景名胜区的综合开
发、经营、管理和服务领域开展全面合作，把嵩山
风景名胜区打造成为多功能、综合性、在全国最有
影响力的旅游景区和旅游目的地，成为河南省和
全国的旅游名片。

签约仪式后，赵建才与张学武就双方合作的
相关细节做了进一步探讨。

市长助理、市政府秘书长张学军参加仪式。

市领导与港中旅
集团董事长会谈

本报讯（记者 李晓光）昨日上午，市长赵建才
在登封市会见了港中旅集团董事长张学武一行，
双方就登封市与中国港中旅集团公司合作事宜进
行会谈和交流。

赵建才对张学武一行的到来表示欢迎。他
说，郑州市地处中原腹地，是中国优秀旅游城市，
也是国家级历史文化名城，旅游资源极为丰富。
作为“世界功夫之都”的登封市，背依中岳嵩山，携
领“五世同堂”的地质奇观，历经五千年华夏文明
积淀，是全国著名的“文物之乡”、“功夫之乡”，具
备世界级的自然文化资源优势。而实力雄厚的港
中旅集团拥有丰富的管理经验和市场资源，希望
通过此次合作，共同管理、开发，把登封市的旅游
资源打造成一个响亮的国际品牌，郑州市委市政
府将会积极响应河南省“旅游立省”的发展战略，
充分发挥自己的优势全力支持此次战略合作。

张学武首先对郑州市政府的盛情接待表示衷
心的感谢，对郑州市近年来经济社会的发展给予
了高度评价，并表示港中旅集团将会利用自身优
势，与登封市紧密合作，制定科学的规划，将登封
市的旅游链条延伸，引发多层次的消费，促进当地
经济、社会的进步。

市长助理、市政府秘书长张学军参加会见。

推进城乡一体化
加快建设新农村

市领导调研新农村建设
本报讯（记者 刘俊礼）昨日，市委常务副书记

马懿带领市农业局等部门负责人深入荥阳、上街
区、新密市田间地头、农家院舍调研新农村建设工
作。他强调，要站在统筹城乡发展，推进城乡一体
化进程的高度，站在保增长、保民生、保稳定、保态
势的高度，积极探索新路子，加快建设新农村，确
保圆满完成全年各项目标任务，推动全市经济社
会实现又好又快发展。副市长王跃华参加调研。

“现在蔬菜能卖到什么价格？销路怎样？”在
荥阳市西大村千亩日光温室蔬菜基地，马懿详细
询问该村负责人。 （下转第三版③）

赵建才在全球商报经济论坛介绍城市发展规划时指出

发挥郑州区位优势促中部崛起
本报讯（记者 覃岩峰）昨日，在

2009全球商报经济论坛分论坛——
“房地产业·金融市场与城市发展”论
坛上，市长赵建才对我市的城市发展
规划作了专题介绍，让与会嘉宾了解
了郑州的区位优势和在促进中部崛
起发挥的重要作用。

赵建才说，近年来郑州不断加大
城市建设与管理的投入，城市枢纽地
位日益强化，综合承载能力显著提

升。集中表现在：不断加大中心城区
的保护改造力度，强力推进郑东新区
建设和加快中小城市和小城镇建设
等方面。在当前应对金融危机的新
形势下，郑州作为中部地区，特别是
中原城市群的核心城市，在新一轮承
接产业转移中具有得天独厚的优势。

今后，郑州将依托自身优势，强
力推进国家区域性金融中心建设。
不断完善金融机构体系，积极发展地

方金融机构，组建省级股份制银行、
地方性保险公司等，引进国内外金融
机构，培育发展农村金融机构，构建
区域、城市和社区三级金融体系；发
展股票、期货、债券、产权市场，培育
多层次资本市场体系，加快上市企业
的培育，增加上市公司质量，支持郑
州商品交易所，积极开展品种创新、
商品期货期权交易，增加郑州商品交
易所期货品种； （下转第三版②）

我市反贪执法办案出台新规
15条禁令约束检察干警行为

时隔12年之后，河南田径健儿再次摘金。昨日，全运
会田径场上，河南健儿田梦旭在男子10000米决赛中表
现出色，最终稳稳地拿到全运会田径比赛济南开战后的首
枚金牌。（详细报道见8版） 本报记者 李利强 摄

河南田径摘
12年来首金


